
ATA N'OO3O/2023 - REUNIAO ORDINARIA

Aos trinta e um de outubro de dois mil e vinte e três, reuniu-se nas dependências da

Secretaria Municipal de Assistência Social, o Conselho Municipal dos Direitos do

Idoso, compareceram os representantes Lourdes Marta Kratz, Clarice Madalena

Augustin, Ivalda Batistella, Natiele Ourique e a secretaria executiva Thaís Francisco. A
reunião contou com as seguintes pautas: l- Apreciação e Aprovação da Pauta. 2-

Aprovação da ata anterior. 3 - Deliberação do Termo de Adesão e Plano de Ação
do Fundo Estadual dos Direitos do Idoso - FIPA& Repasse Incentivo Paraná

Viaja Mgis 60 del. 02412023, Sistema Fundo a Fundo, no valor de R$ 10.115,00 ano
de 2023. A secretária realizou a leitura da ata anterior, do mês de setembro no 29,

APROVADA por todos os presentes. Dando sequência, a Sra. Ivalda Batistella fez

considerações sobre a importância de se ter um traÍlsporte adaptado público, visto que a

cidade tem bastantes pessoas idosas que tem algum tipo de dificuldade de locomoção ou

deficiência. Foi discutido o assunto pelos presentes e deliberado levar esta pauta para a

adminisüação municipal. Em seguida, Ivalda relatou a falta de fraldas geriátricas pelo

Sistema Único de Saúde (SUS), neste momento, foi explanado pela assistente social

Natiele Ourique, que já está em processo de reposição as fraldas geriátricas e que é

necesvirio informar a população pam procurar a unidade básica de saúde ou a

assistência sociai da saúde para o recebimento das fraldas. Em seguida a secretaria

executiva fez o uso da palavra posicionando a terceira pauta da reuniâo a Deliberaçào

do Termo de Adesão e Plano de Ação do Fundo Estadual dos Direitos do Idoso -
FIPAR, Repasse Incentivo Paraná Viaja Mais 60 del. 02412023, §istema Fundo a

Fundo, no valor de R$ l0.l15,00 ano de 2023, passando a palavra para a secretaria da

assistência Clarice Augustin, no qual fez considerações e explanou sobre funcionará

essa política de incentivo, todos os presentes se manifestaram de forma favorável e

assim sendo, a então proposta foi APROVADA por unanimidade. Nada mais havendo

paÍa tÍatar no momento, eu Thaís Francisco, secretiária executiva dos conselhos. lavro a

presente ATA que segue anexa a lista de presença assinada por todos os presentes. }{l' ./L\
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